



Nombre de alumno: Velázquez Herrera Britney Michell.

Nombre del profesor: Arguello Gálvez Marcos Jhodany

Nombre del trabajo: Actividad 1.

Materia: Salud publica

Grado: 3er Cuatrimestre

Grupo: Enfermería "A"



MARCO CONCEPTUAL

La Salud Pública es la disciplina encargada de la protección de la salud a nivel poblacional. Tiene como objetivo mejorar la salud de la población, así como el control y la erradicación de las enfermedades.

Las funciones esenciales de la salud pública son: Diagnóstico, evaluación, análisis y seguimiento de la situación de salud. Vigilancia de la salud pública, investigación, control de riesgos y daños en salud pública. Promoción de la salud. Todas estas funciones son de primer nivel, básicas y podría decirse que es la base sólida en donde nosotros nos podremos dar cuenta de las principales problemáticas que una comunidad, persona o familia presenta, en base a un diagnóstico nosotros podremos actuar de manera concisa para poder brindar la ayuda y acciones necesarias en el momento indicado. Poniendo como prioridad las problemáticas que vamos a obtener de nuestro diagnóstico a nivel poblacional.

Salud publica

Por Salud Pública se entiende el cuidado y la promoción de la salud aplicados a toda la población o a un grupo preciso de la población.

Historia de la salud publica en México

La salud pública se introdujo en México de manera paulatina.

Desde finales del siglo XVII ya existían practicas relacionadas con la higiene y la salud pública, pero fue hasta finales del siglo XIV y principios del siglo XX cuando en México se inició la aplicación de las practicas sanitarias modernas.

Estas prácticas fueron introducidas durante el gobierno de Porfirio Díaz, su gobierno inicio en 1876. Y duro 30 años en el poder.

Principales ramas de la salud publica

Vigilancia epidemiológica

Tiene como objetivo la identificación y control de ciertas enfermedades infecciosas y de brotes epidémicos.

Prevención y promoción de la salud

Las actividades se enmarcan en programas dirigidos a problemas que afectan a la población general o a grupos específicos, actividades como la organización de días mundiales, el asesoramiento a asociaciones y grupos de ayuda mutua, la participación en proyectos comunitarios y la difusión de información sobre prevención y promoción la salud en medios de comunicación local.

Seguridad y zoonosis alimentarias

Las Unidades Técnicas llevan a cabo la inspección, verificación y la valoración de la información del etiquetado de los alimentos, verificación de los requisitos para la exportación de alimentos, la evaluación de la seguridad alimentaria en hospitales y centros dependientes.

Sanidad ambiental

las funciones incluyen la vigilancia y control de los riesgos biológicos medioambientales para la salud en distintos ámbitos, así como la observación antirrábica de animales agresores, vectores de enfermedades zoonóticas y zoonosis no alimentarias.

Conceptos

Salud

La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades

Enfermedad

Alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible.

Población

se refiere a todos los seres vivos del mismo grupo o especie, que viven en un área geográfica particular.

Conclusión

La Salud Pública es una combinación de ciencias, técnicas y creencias, dirigidas al mantenimiento y mejoría de la salud de las personas, a través de acciones colectivas o sociales. Los programas, servicios e instituciones que intervienen hacen hincapié en la prevención de la enfermedad y en las necesidades sanitarias globales de la población. Las actividades globales de la salud pública cambian al modificarse la tecnología y los valores sociales, pero los objetivos siguen siendo los mismos, a saber, reducir la cuantía de las enfermedades, los fallecimientos prematuros y los trastornos e incapacidades producidos por la enfermedad en la población.